

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Juni 2022

Nr. 2022/1014

Änderung Verfassung des Kantons Solothurn; Öffentliche Schulen Inkraftsetzung

1. Erwägungen

Der Kantonsrat hat am 7. Dezember 2021 (RG 0095/2021) die Änderung der Verfassung des Kantons Solothurn, Öffentliche Schulen, beschlossen. Der Beschluss unterlag dem obligatorischen Referendum.

Am 15. Mai 2022 hat das Solothurner Stimmvolk der Verfassungsänderung zugestimmt. Die Verfassungsänderung kann somit in Kraft gesetzt werden.

2. Beschluss

Gestützt auf Ziffer IV des Kantonsratsbeschlusses vom 7. Dezember 2021:

Die Änderung der Verfassung des Kantons Solothurn, Öffentliche Schulen, vom 15. Mai 2022 tritt am 1. August 2022 in Kraft.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Department für Bildung und Kultur (4) AN, GK, DK, DT
Volksschulamt (2) Wa, az
Amt für Berufsbildung, Mittel- und Hochschulen
GS, BGS
Amtsblatt
Parlamentdienste